



# きらきら通信

令和4年7月号  
(毎月15日発行)

京都市児童療育センター「きらきら園」  
園長 福井 佐知子

## きらきら園、23歳の夏

☆☆きらきら園は1999年7月7日に開所しました。23歳になりました☆☆

あっという間に梅雨が明け、猛暑から今年の「夏」が始まりました。「夏の遊び」であるプール遊びは全身での感覚を楽しめる、満足度の高い遊びです。苦手な子にはちょっとでも“楽しいなあ”と思ってもらえるように、また、大好きな子は思う存分、水遊びやプール遊びを楽しめますように…!

## 七夕イベントをしました☆

7月6日に七夕イベントをしました。願い事を書いた短冊と飾りをお母さんと一緒に、笹に飾りつけをしました。

そして、スペシャルゲストにアンパンマンが登場！一緒に、おあつまりのお歌や“ピカピカプー”の体操、星模様のパラバルーンをして、楽しみました。アンパンマンの登場に、びっくりしたり、嬉しくて笑顔になったりと子どもたちのいろんな表情が見られました。

給食も七夕仕様で、ニンジンが星型に♪そうめんやうどんの上にトッピングされていたのでまるで星空のようで、涼しさを感じられるメニューになっていました。



おーい！  
みんな～



## 保護者学習会を行いました

6月に、年長・年中のお子さんのご家族を対象とした学習会を行いました。テーマは「就学について」です。

平成19年度に始まった「特別支援教育」の考え方、市内にどうい学校や学級があるか、入学前に相談したい時はどうすればいいかという内容を説明し、意見交換を行いました。

今回は情報提供が中心でしたが、当園や学校で相談しながら、一人一人のお子さんに合った学習内容や学習環境を考えていきたいと思ひます。お子さんが安心して楽しく学校に通えるよう、お手伝いしたいと考えています。

## 職員研修を行いました

### 『普通救命講習Ⅲ』

6月15日に毎年実施している「普通救命講習Ⅲ」を、伏見消防署に講師に来ていただき実施しました。職員は23名参加。事前に1時間の「eラーニング」を受講して緊張の面持ちで参加。毎年受講しているものの、訓練用のAEDを使用しての訓練は真剣そのものでした。



### 『プール事故防止研修』

6月29日に「プール事故防止研修」をしました。先日の救命講習を受けて、プール遊びを楽しく安全に実施し、事故を起こさないためにはどのように対応するのかを確認しました。

今年には学校プール等の実施基準である「水温（23℃以上）+気温 = 50℃～65℃以下でプール遊びを実施、『暑さ指数（WBGT）』はきらきら園のプールで実測します（31以上は外遊び中止）。

## プール設置とご寄付をありがとうございました！



6月23日に「京都府自動車整備振興会」様にご協力いただき、予想外の炎天下でのプール設営を行いました。“整備のプロ”による設置は、短時間で完了！また、たくさんのおもちゃ等のご寄付をいただきました。ありがとうございました。

## お盆期間中の体制について

8月9日（火）～17日（水）は通常のグループ療育および個別療育をお休みします。

- ・予約制の個別療育を実施します。
- ・平日は開園しています。電話やメールでのご連絡やご相談に対応できます。
- ・職員は交代でお休みをいただきます。ご連絡には担任以外が対応する可能性があります。
- ・土日祝の緊急連絡（コロナ感染など）は、携帯電話にお願いします。  
(携帯電話番号は7月13日にメール配信しています。ご確認ください)  
ご協力お願い申し上げます。

